



## Newsletter Nr. 23

Liebe Eltern,

die ersten Schritte im Schuljahr 2020/21 liegen hinter uns und Ihren Kindern. Auf diesem Wege möchten wir Sie nochmal ganz herzlich im neuen Schuljahr begrüßen und freuen uns auf ein spannendes und erfolgreiches Schulleben mit Ihnen und Ihren Kindern.

Dieses Schuljahr steht ganz im Zeichen der derzeitigen Pandemie, welche die Welt im Atem hält. Sie hat auch Auswirkungen auf unser Schulleben. Einige Abläufe haben sich verändert und wer weiß, welche Veränderungen uns noch bevor stehen.

Wir als Team der Heideschule haben uns darauf vorbereitet und werden Ihren Kindern so viel „Normalität“ wie möglich bieten.



Wir begrüßen neu an der Heideschule: Frau König als Klassenlehrerin der Klasse 1d.

Bereits seit Mai verstärkt Frau Bektesi unser Lehrerteam. Sie ist die Klassenlehrerin der Klasse 1b.

Frau Lichte hat ihren Mutterschutz angetreten. Wir wünschen ihr alles Gute mit dem baldigen Nachwuchs.



### Schule unter Coronabedingungen

Zu Beginn des Schuljahres möchten wir Sie noch mal auf einige Veränderungen im Schulleben informieren. Die Veränderungen erfolgen zum Schutz unserer aller Gesundheit und wir bitten Sie eindringlich daran zu halten.

- Auf dem gesamten Schulgelände gilt für alle Personen die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung.
- Erklärungen zum Umgang mit der Mund-Nasen-Bedeckung Ihres Kindes in der Klassen erhalten Sie auf dem Elternabend.
- Das Schulgelände, hierzu gehört auch die Wiese an der Turnhalle, darf nur von den Kindern betreten werden. Sie verabschieden bitte Ihr Kind vor den Schultoren am Schulhof oder der Schulwiese. Den Weg zum Aufstellplatz schafft Ihr Kind alleine. Auch bei der Abholung Ihres Kindes dürfen Sie das Schulgelände nicht betreten. Ihr Kind kommt zum Schultor.
- Bitte halten Sie sich an die jeweiligen Regelungen zur Kontaktbeschränkungen im öffentlichen Raum. Vermeiden Sie Ansammlungen vor den Schultoren und leisten dadurch Ihren Beitrag zum Infektionsschutz der ankommenden Schüler. Seien Sie ein Vorbild für Ihr Kind!
- Unser Sekretariat ist in der Regel täglich telefonisch erreichbar. Ansonsten hinterlassen Sie bitte auf dem Anrufbeantworter Ihren Namen und Ihre Telefonnummer, wir rufen Sie dann zurück.
- Bitte vereinbaren Sie immer einen Termin, bevor Sie in die Schule kommen.

Zum Schulstart konnten noch nicht alle Fragen zur Ausgestaltung des Unterrichtes unter Coronabedingungen abschließend geklärt werden. Daher starten wie dieses Jahr, anders als gewohnt, ohne Stundenplan. Ihr Kind hat bis einschließlich Mittwoch, den 19. August wie folgt Unterricht bei seinem Klassenlehrer:

Stufe 1 und 2: 8:20-11:45 Uhr

Stufe 3 und 4: 8:10-11:45 Uhr

Bitte bringen Sie Ihr Kind maximal 5 Minuten vor den jeweiligen Anfangszeiten zum entsprechenden Schultor. Nur so kann eine größere Durchmischung von Gruppen vermieden. Es gibt keine Möglichkeit, wie in der Vergangenheit, dass Ihr Kind bereits ab 8 Uhr auf dem Schulhof spielt.

Mit Fragen zur Frühbetreuung wenden Sie sich bitte an die OGS-Leitung Frau Bongers.

Ab Donnerstag, dem 20.8. gilt dann ein regulärer Stundenplan an der Heideschule, den Ihr Kind in den nächsten Tagen erhält.

Die OGS-Betreuung Ihrer Kinder findet in gewohnter Weise im Anschluss an den Unterricht statt.



Bitte schauen Sie regelmäßig auf die Homepage der Heideschule ([www.heideschule-koeln.de](http://www.heideschule-koeln.de)). Hier halten wir Sie über alle Veränderungen auf dem Laufenden. Informationen zum Ablauf in der OGS entnehmen Sie bitte auch der Homepage.



Erinnern möchten wir Sie an Ihre Verpflichtung, kranke Kinder bis 8:15 Uhr telefonisch (Anrufbeantworter) krank zu melden. Des Weiteren sind

Sie verpflichtet, uns vorliegende ansteckende Krankheiten (z.B. Scharlach, Röteln, Corona etc.) zu melden.

Schülerinnen und Schüler, die im Schulalltag COVID-19-Symptome (wie insbesondere Fieber, trockener Husten, Verlust des Geschmacks-/Geruchssinn) aufweisen, sind ansteckungsverdächtig. Sie sind daher zum Schutz der Anwesenden gemäß § 54 Absatz 3 SchulG unverzüglich von den Eltern abzuholen.

Auch Schnupfen kann nach Aussage des Robert-Koch-Instituts zu den Symptomen einer COVID-19-Infektion gehören.

Hat Ihr Kind einen Schnupfen ohne weitere Krankheitsanzeichen oder Beeinträchtigung seines Wohlbefindens muss es zuhause bleiben und 24 Stunden zu Hause beobachtet werden. Wenn keine weiteren Symptome (wie insbesondere Fieber, trockener Husten, Verlust des Geschmacks-/Geruchssinn) auftreten, nimmt Ihr Kind wieder am Unterricht teil. Kommen jedoch weitere Symptome wie Husten, Fieber etc. hinzu, gehen Sie bitte umgehend mit Ihrem Kind zum Arzt.

Liebe Grüße

Lutz Hassel, Schulleiter